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Por Cristo Pronto a Sofrer. 

É assim que vejo a vida do apóstolo Paulo. Ele do porto de Mileto se despede dos Presbíteros 

de Éfeso – e lhes passa instruções preciosas de como eles deveriam viver e conduzir a igreja. Agora 

ele parti para a Jerusalém levando consigo uma oferta colhida entre os crentes gentios para os crentes 

Judeus. Por conta desta viagem ele pede aos irmãos de Roma que ore (Romanos 15.30-31).  

O veterano apóstolo sabe da importância da oração. Ele pede a seus irmãos em Roma que 

orem, lutem a favor dele em oração por esta viagem. Havia rebeldes (ladrões) que estavam a espreita 

esperando uma oportunidade para saquear os viajantes. As nossas batalhas são vencidas não na força 

do braço, mas nos joelhos que se dobram.  

Na cidade de Tiro, os irmãos em Cristo movidos pelo Espírito Santo recomendam ao apóstolo 

que ele não vá a Jerusalém (Atos 21.4). Em Cesaréia, um profeta chamado Ágabo também orientado 

pelo Espírito Santo diz que Paulo seria entregue nas mãos dos gentios (Atos 21.10-11). Os crentes de 

Cesaréia ao se depararem com a profecia de Ágabo pedem ao apóstolo que ele não vá a Jerusalém. A 

resposta que Paulo dá aos irmãos é chocante (Atos 21.13). “Então, ele respondeu: Que fazeis 

chorando e quebrantando-me o coração? Pois estou pronto não só para ser preso, mas até para morrer 

em Jerusalém pelo nome do Senhor Jesus”.  

Paulo é um homem pronto para sofrer por Cristo. O texto de (Atos 21.1-16), traz lições ricas e 

preciosas para a nossa reflexão. Em primeiro lugar, por vezes, os mais próximos são os que nos 

impedem de cumprir o que Deus quer (Atos 21.14). O que o os irmãos de Tiro e Ágabo em 

Cesaréia não compreendiam que o Espírito Santo estava confirmando através deles, o que já havia 

confirmado a Paulo em Éfeso (Atos 20.22-23). Por vezes aqueles que estão próximos a nós, que nos 

amam, que nos querem bem, são os que se tornam uma barreira para que cumpramos o que Deus 

quer.  

Em segundo lugar, Paulo é um homem de prontidão (Atos 21.13). Como um bom soldado 

ele está pronto para satisfazer aquele que o chamou – Jesus Cristo de Nazaré. Ele tem foco. Está 

pronto para servir. Ele está à disposição do mestre. Nós muitas vezes temos prontidão para inúmeras 

coisas, mas não estamos prontos, disponíveis para o nosso Deus.  

Em terceiro lugar, Paulo entende que o melhor é obedecer a Deus (Atos 21.15). Em 

Jerusalém Paulo seria preso, julgado, surrado. Entretanto, ele sabe que é melhor sofrer obedecendo a 

Deus do que viver em uma relativa paz em desobediência a Deus. Hernandes Dias Lopes de forma 

assaz diz: “A obediência a Deus livra os nossos pés da queda e a nossa alma do inferno. Obedecer a 

Deus e andar conforme os seus conselhos é o caminho seguro na estrada da vida”.  

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


